

Autres résultats cubains de ce dimanche aux Jeux Panaméricains de Toronto 2015



La sélection de baseball a ajouté une médaille de bronze pour Cuba, en battant celle de Porto Rico, 7 points à 6 . l'équipe du Canada a remporté la médaille d'or devant les États Unis.

Le boxeur cubain Leinier Peró a assuré sa présence aux demi-finales des plus de 91 kg avec une victoire de 3 à 0, (30-27, 30-27, 30-25) sur le Bahaméen Keishno Majo.

Le Cubain José Figueroa s'est placé quatrième au pentathlon moderne masculin.

Les membres de l'équipe Cubaine de gymnastique rythmique se sont placées quatrièmes avec 11.900 points au ruban derrière les équipes du Brésil (15.000), des États-Unis (13.283) et du Canada (12.817).

Dans le tournoi féminin de basket-ball les Cubaines ont perdu 65 à 64 face aux États-Unis et disputeront la médaille de bronze face au Brésil.

Au volley-ball de plage, le double féminin de Cuba, composé de Leila Martínez et Lianma Flores, a battu 2 sets à 1 (21-18, 17-21 et 15-7) celui du Canada formé de Taylor Pischke et Melissa Humana, et

affrontera à la finale le double de l'Argentine.

A la fin de la 9^e journée de compétition, Cuba se situe au 5^e rang du tableau des médailles des Jeux avec 23 médailles d'or, 18 d'argent et 26 de bronze .

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/63141-autres-resultats-cubains-de-ce-dimanche-aux-jeux-panamericains-de-toronto-2015>



Radio Habana Cuba